Prensa: Tirada: Valoración: DIARIO

32.133

456 €

Sección: **ACTUALIDAD**Difusión: **26.388**



Página: 19

Mejora de internet en Navarra y Nueva Aquitania

• Ambos gobiernos estudian cómo mejorar el servicio en las zonas fronterizas y el despliegue de la fibra óptica

DN Pamplona

Navarra y la región francesa de Nueva Aquitania están estudiando colaborar para mejorar la cobertura de internet en zonas fronterizas y el despliegue de la fibra óptica en estas áreas.

Con este motivo, el director general de Telecomunicaciones y Digitalización del Gobierno foral, Guzmán Garmendia, y su homólogo aquitano, Yann Pennec, se reunieron el miércoles en la sede del Consejo Regional de Nueva Aquitania, en Burdeos. También participaron el director gerente de la sociedad pública Nasertic (Navarra de Servicios y Tecnología), Iñaki Pinillos, y responsables de la sociedad equivalente de Nueva Aquitania, Fiber64.

En la reunión se analizaron los proyectos de banda ancha de ambos gobiernos. En concreto, Garmendia presentó los contenidos del II Plan Director de Banda Ancha de Navarra, mientras que Pennec ha hecho lo propio con el proyecto Très Haut Débit (THD).